

Venezuela: l'accent est mis sur la participation des jeunes au registre électoral



Caracas, 6 août (RHC)- Le Conseil National Électoral, CNE, du Venezuela a mis l'accent sur la grande participation de la jeunesse à la première étape d'inscription et mise à jour des listes d'électeurs en vue des élections du 6 décembre prochain.

« La première étape du Registre Électoral a déjà pris fin avec une importante participation des jeunes qui exerceront pour la première fois leur droit de vote et qui reconnaissent que leurs voix sont essentielles pour décider de l'avenir de notre patrie » a souligné le CNE sur Twitter.

Le principal organe électoral a précisé que le samedi 8 août sera publiée les listes préliminaires d'électeurs pour la vérification des données afin d'élaborer ultérieurement les listes définitives des personnes habilités à se rendre aux urnes aux élections législatives pour rénover l'Assemblée Nationale.

Pour la journée spéciale du registre électoral l'on a habilité 429 points dans tout le pays avec la participation de plus d'un millier d'opérateurs, a indiqué le CNE.

Le processus s'est développé sous des strictes mesures de sécurité pour empêcher la propagation de la pandémie de Covid.19 au Venezuela où les autorités ont fait état jusqu'à présent de 21 mille 438 cas de

la maladie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/230800-venezuela-laccent-est-mis-sur-la-participation-des-jeunes-au-registre-electoral>



Radio Habana Cuba